



神谷俊一新市長が就任

3月21日に千葉市長選挙が行われ、神谷俊一氏が初当選し、市長に就任しました。
問秘書課 ☎245-5012 FAX245-5529

就任のごあいさつ

このたび市政の重責を担わせていただくこととなりました、千葉市長の神谷俊一です。

これまで24年8ヶ月の間、千葉市、佐賀市、佐賀県、山梨県の地方自治の現場で、霞が関で、また世界で、危機管理・防災、地域福祉や産業政策等について多くを学んできました。

千葉市役所における約5年間の勤務では、経済部長、経済農政局長を経て、2015年からは副市長を務めさせていただきました。この間の大雪災害、台風災害において被災農業者・中小企業支援のほか、消防局所管の副市長として、危機管理の一翼を担いました。

その他にも、飛躍的な成果を上げた企業立地施策や産業用地整備、市内中小企業の新商品の販路拡大を支援するトライアル発注制度の創設、日本初の国際規格による新競輪場の整備、雨水対策重点地区整備方針の策定、消防団の資機材の整備など、先駆的な事業に多く関わり、地域の安心安全を確かなものとしてきました。

今まで先人達が築き上げた市政を継承しながら、これまでの経験の全てを市政に注いでまいります。

なかでも、コロナ禍で制約を受ける市民生活や企業活動への支援など直面する課題にスピード感をもって対応するほか、県市間連携を強化して長年の課題の解決に向けて取り組みます。そして何よりも市民の皆さまとの対話と現場主義を第一に、市内6区をくまなく歩いて、実際にお話をうかがい市政に反映していきます。

98万市民の生活を守るとともに、今停滞している経済活動・市民活動を回復するなど「誰もが安心と豊かさを感じられる千葉市」の実現に向け、全力で取り組んでまいりますので、どうか皆さまのまちづくりへの参画とご支援をお願い申し上げます。

千葉市長 神谷 俊一



1973年8月31日生まれ。愛知県出身。千葉市中央区在住。1996年、旧自治省に入省。2013年、千葉市経済部長に就任。2015年、同副市長に就任。趣味は、料理、卓球、山歩き。週末は料理当番で家族サービス。妻と子ども二人。座右の銘は「一隅を照らす」。一つ一つの地域が元気にならなければ、国は元気にならないとの思いから。

5/27(木)
から

平原ゾーンフルオープン

◆新しく仲間入り!

額から体にかけて、タテガミのように長くて硬いトゲのような毛で覆われています。

ここに注目! /

驚いたときや外敵に出会ったときは針毛を逆立てて威嚇するよ



アフリカ東部・南部に生息し、イネ科の草や木の芽などを食べます。雨期になると、1万頭もの集団を作ることもあります。

ここに注目! /

シマウマの中でも太くて黒い縞模様。お腹まで模様があるよ



◆平原ゾーンのそのほかの仲間たち



チーター

時速110kmの
圧倒的運動能力



ブチハイエナ

愛くるしい表情と
仕草が魅力



ライオン

目と鼻の先にいる
百獣の王の大迫力

動物公園日誌

はじめまして！アタシはミクニ。同じアフリカタテガミヤマアラシのホルンと住んでいるよ。アタシは6才で、ホルンは5才。アタシのほうがお姉さんだけど、体はホルンのほうが大きいの。トゲみたいな毛があるからハリネズミってよく言われるけど、顔も大きさもぜんぜんちがうからじっくり見てみて～。

日直 ミクニ

(アフリカタテガミヤマアラシ)



とくぎは地面をほることと、かじること。木でできたものも、アルミでできたものも、はり金もかみ切っちゃうの。しいくいんさんは直すのに大いそがし。水道のじゃぐちをいじって水びたしにしちゃったときは、すごくあわてていたな～。

アタシたち、トゲトゲした見た目だけど実はとってもこわがりなの。たまに体のはりみたいな毛が開くときの「シャラシャラ」って音に、ホルンとおたがいにびっくりしちゃうくらい。しいくいんさんのこともはじめはこわかったなあ。でも少しずつ気になるそんざいになってきたの。だってだいすきなサツマイモをくれるんだもん。